



4 Pièces

216 m²

Réf. 83478771

3 600 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Californie : Cet appartement de 216 m² offre une élégance incomparable dans un des quartiers les plus prestigieux de Cannes. Un double séjour/salle à manger, une cuisine sur mesure, trois chambres en suite dont une master avec vue mer à couper le souffle, font de cette propriété une occasion unique. Un grand garage et une cave complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 107 - Montant moyen de la quote-part de charges ...

Cannes Californie : This 216 sqm apartment offers incomparable elegance in one of the most prestigious areas of Cannes. A double living/dining room, a bespoke kitchen, three en suite bedrooms including a master with breathtaking sea views, make this property a unique opportunity. A large garage and cellar complete this property. Information regarding potential risks for this property can be found on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 107 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,140 €/yearly - Sarah ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

